



くきた



北九州市立洞北中学校
学校だより
令和6年 7月19日号
文責：上土井 靖人

■ 1学期が終了しました

今日で1学期が終了しました。充実した学校生活は過ごせたでしょうか？1学期は対面式や部活動激励会、生徒総会など、生徒会執行部の人達を中心となって行った行事がたくさんありました。いずれの会もICTを活用し、創意工夫を凝らした開催で大いに盛り上がりました。



■ 校則検討委員会が行われました

7月8日放課後、校長室で校則検討委員会を行いました。方々からいただいた意見をもとに、洞北中学校の生徒達が安心して学校生活を送られるための校則について話し合いをしていきます。生徒の皆さんからは、受験時の進路決定を見据えて、建設的な意見がたくさん出されたことに感心しました。保護者の皆様には、子どもたちのよりよい学校生活のためにご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

生徒会で可決された要望や、保護者の



■ 熱闘 夏季大会・コンクール・コンテスト

6月から、3年生にとっては最後の大会が始まりました。6月21日に部活動激励会が行われ、部員たちへ熱いエールが送られました。暑い中での大会お疲れ様です。どの部活動も素晴らしい試合でした。今日までの結果を裏面に掲載しております。市大会、県大会、九州大会へと勝ち進んだ仲間は若松区、北九州市の代表として悔いのないプレーで大いに楽しんでください。



■ 明日からの夏休みを有意義に過ごそう

今年の夏休みは、8月25日までの37日間となっております。1・2年生は部活動が自分たちの世代になり、益々活発に活動していくことになるでしょう。今年の夏も猛暑が予想されています。短時間で、効果的な練習になるように頑張ってください。3年生は、夏の大会が終わるといよいよ自分の進路決定に向けて、真剣に考え実行していかなければいけない時期に入ります。宿題は計画的に取り組み、お盆過ぎに慌てることのないようにしましょう。

また、夏休みだからこそできる学習にも取り組んでみましょう。北九州市及び近隣自治体の取組で夏季休業期間中に「こども文化パスポート」が発行されます。対象の施設は無料または、一部割引の特典があるようです。

他にも、島郷市民センターやひびきの市民センターからはボランティアの募集も来ております。ぜひ有効に活用して、自らのスキルアップに役立ててください。



8月26日月曜日、2学期の始業式には皆さんの元気な笑顔に再会できることを楽しみにしています。